

## El Frente Amplio realiza una jornada de movilización en los barrios de Pueblo Victoria e Ituzaingó

Principal



Publicada el: 13/10/24	Visitas: 126
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 47	Puntaje: 4.1

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-frente-amplio-realiza-una-jornada-de-movilizacion-en-los-barrios-de-pueblo-victoria-e-ituzaingo\\_5221.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-frente-amplio-realiza-una-jornada-de-movilizacion-en-los-barrios-de-pueblo-victoria-e-ituzaingo_5221.php)

**EL FRENTE AMPLIO  
REALIZA UNA  
JORNADA DE  
MOVILIZACIÓN EN LOS  
BARRIOS DE PUEBLO  
VICTORIA E ITUZAINGÓ**

*Principal*

*El Frente Amplio realiza una jornada de movilización en los barrios de Pueblo Victoria e Ituzaingó*

**El Frente Amplio lleva a cabo una jornada de activismo en los barrios de Pueblo Victoria e Ituzaingó.**

## **Masiva Barriada del Frente Amplio en Montevideo**

Este domingo, el Frente Amplio llevó a cabo una significativa barriada que se inició en el barrio Pueblo Victoria y concluyó en Ituzaingó.

La actividad tuvo como propósito establecer un contacto cercano con la población, permitiendo conocer de primera mano los desafíos que enfrenta la ciudadanía en la actualidad.

Fernando Pereira, presidente del partido, informó que más de 20.000 personas participaron en esta jornada, lo que demuestra el interés de los ciudadanos por involucrarse en la política local.

Durante el encuentro, numerosos vecinos compartieron sus experiencias laborales y expresaron la necesidad de un aumento en las jubilaciones, evidenciando preocupaciones económicas predominantes en la comunidad.

Para muchos asistentes, la oportunidad de interactuar con referentes políticos fue motivo de alegría y satisfacción.

Pereira subrayó la relevancia de estos encuentros para fortalecer el sistema democrático y llegar a aquellos votantes que aún no han tomado una decisión sobre su voto.

"Es vital para el sistema democrático conversar con todos.

La gente está tomando decisiones sobre su voto, y muchas veces una conversación, un intercambio, una propuesta puede inclinar un voto hacia el Frente Amplio", afirmó.

Además, destacó el alcance de la movilización frenteamplista a nivel nacional: "Hoy tenemos más de 20.000 uruguayos inscriptos que van a salir a tocar las puertas de más de un millón de hogares, y todo el mundo lo sabe".

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# EL FRENTE AMPLIO REALIZA UNA JORNADA DE MOVILIZACIÓN EN LOS BARRIOS DE PUEBLO VICTORIA E ITUZAINGÓ

*El frente amplio realiza una jornada de movilización en los barrios de pueblo victoria e ituzaingo*

## Tags

*barriada, victoria, domingo, activismo, establecer, barrios, montevideo, actividad, significativa, jornada, sistema, pereira*

## Noticias relacionadas

**4.5 \*** *Capturaron a un individuo implicado en el robo de vehículos en el Barrio Ituzaingo después de semanas de seguimiento exhaustivo*

**4.6 \*** *Fernando Pereira destacó que "el Gobierno es quien más menciona al Frente Amplio*

**3.8 \*** *El Secretariado del Pit-cnt determinará este jueves si se llama a una movilización general para el miércoles 16*

**4.1 \*** *El Frente Amplio llevó a cabo una actividad en Montevideo y expresó su postura respecto al trágico homicidio de un bebé en Cerro Norte*

**3.6 \*** *Fernando Pereira afirmó que el rumbo del Frente Amplio no lo marcan ni Lacalle Pou ni Delgado*

**3.6 \*** *La Pit-cnt convoca a una movilización el 16 de octubre y otorga autonomía a los sindicatos en relación al paro*

**4.8 \*** *Pereira establece una clara separación con la coalición: "No se trata de similitudes, son dos visiones de país completamente distintas*

**4.7 \*** *Un cuerpo fue encontrado en las aguas del arroyo Miguelete*

**3.9 \*** *Celebración del Día del Patrimonio: la Escuela N° 16 de Pueblo Garzón será el epicentro del inicio de las actividades oficiales*

**4.7 \*** *El Frente Amplio expresó su apoyo a Carrera luego de su dimisión en medio de un pedido de desafuero*

## Comentarios

**María Arenas**

13-10-24 08:24

*No entiendo que se hagan esas barriadas para mostrar presencia y después no resuelvan nada. La gente tiene problemas reales y no solo es para hacer bulo.*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024